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VESPERTINA RADIO 
 Martes 22 de julio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Mañana estaba programada en la CANACO, una plática organizada por el movimiento Fuerza Nueva 
del PAN. Ahí darían cuenta de todas las dudas y respuestas de aquellos militantes panistas que 
aspiraran a ser regidores. Esta mañana se informó que este evento ha sido cancelado por parte de 
la CANACO. (NC) 
 
El diputado del PAN Ricardo Martínez Rojas señaló que tras los foros de la reforma energética 
que concluyeron hoy 22 de julio, la ciudadanía está mejor informada y terminará por aprobarse la 
propuesta del presidente Calderón. (NC) 
 
El próximo jueves 24 de julio vence el plazo de la dirigencia interina del PRI, encabezada por 
Hiram Rubio y Jacaranda López. (NC) 
 
Vía telefónica. Braulio Guerra Urbiola, presidente del PRI en el municipio de Querétaro, comenta 
que el reglamento del partido establece que el Presidente interino estará en funciones hasta 60 
días, que se cumplen el jueves, pero la dirigencia nacional hace ponderaciones y determina quiénes 
podrían coordinar los esfuerzos. La decisión será respetada en el nombramiento de delegados y 
presientes. Podría ser que Beatriz Paredes nombrara a delegado en funciones de presidente a 
Hiram Rubio. La asamblea nacional de PRI se hará en agosto y después las estatales y 
municipales; además el jueves toma posesión el consejo político nacional, al cual él pertenece. De 
acuerdo a la agenda, se expedirá una convocatoria para una dirigencia de 4 años, después de la 
asamblea o hacerlo hasta después de la elección del 2009. (NC) 
 
Fue una medida necesaria anular la elección nacional, debido al poco saneamiento obtenido, señaló 
la diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez. (NC) 
 
Cabeza. La diputada del PRD, Carmen Consolación González Loyola, asegura que no es lo 
deseable pero es lo correcto, la anulación de las elecciones nacionales de la dirigencia perredista. 
(PC) 



 
Vía telefónica. Luis Espinosa Cházaro, comerciante queretano cercano a Jesús Ortega y a 
Horlando Caballero Núñez, comenta que el órgano de garantías es el que anuló la elección, no el 
TRIFE. Desde el 12 de marzo iniciaron los ataques de Andrés Manuel López Obrador y su equipo, 
entre ellos Alejandro Encinas, desacreditaron el proceso desde antes y quisieron impulsarlo. Al 
contar uno por uno los votos, ganó Jesús ortega pero la consigna era que no pasara, por lo que a 
nulas la elección, pero sólo la de presidente, las demás se quedan. Comenta que Ortega tiene 4 
días para impugnar, lo que har´ña entre jueves y viernes, con  muchos fundamentos, ante el 
TRIFE. (NC) 
 
Según Luis Gabriel Osejo, las guapas de la política en Querétaro son Ana Laura García de 
González, Viviana Fierro de Rivadeneira, Marcela Torres, Sandra Albarrán de Calzada, 
Esther Carboney Echave y Martha Sheley. Dice que la lista no es excluyente. (NC)  
 
LEGISLATURA 
El diputado Alonso Valdovinos Torales se reunió con el director de gestión de emergencias,  
Gerardo Quirarte para darle a conocer la ley de protección civil que se estudia en la legislatura y 
sobre todo lo relativo al presupuesto 2009. (NC) 
 
SECCIONES 
José Luis Aguilera comenta que hoy concluyen los foros de la reforma de PEMEX, tras un mes y 
dos semanas. Lo que sigue es el dictamen de los posicionamientos y las seis iniciativas del 
presidente, en la comisión respectiva a cargo de Francisco Labastida Ochoa. Afirma que nadie 
conoce hoy una iniciativa de PEMEX, pues fue un foro abierto a la sociedad, sin la sociedad. Salió 
Súper Marcelo, con dos preguntas muy largas y complicadas, difíciles de contestar. Seguramente el 
dictamen va a ser que habrá reforma a PEMEX, le guste o no al PRD. Reconoce que los partidos 
están muy alejados de la sociedad y sólo piden opinión para votar. Los partidos grandes se 
apoderan del poder en contubernio. Ha habido mucha irresponsabilidad. Comenta que mañana en 
la comisión de juventud y deporte harán un pronunciamiento en contra de la ley anti graffiti. 
Deplora que los consejeros entreguen su ley y se vayan de vacaciones; en México ha dado mucha 
risa que dos consejeros salidos e los medios salgan con esas cosas. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Vía telefónica. Alejandra González Tostado, Presidenta de la CANACO, comenta que un socio 
rentó el salón para un supuesto curso de liderzazo, pero a la mera hora resultó que se trataba de 
un evento partidista y por eso se decidió no involucrar a la cámara, que es antipartidista.  Comenta 
por otro lado que hoy a las 5 de la tarde tienen una conferencia para informar acerca de los nuevos 
impuestos. (NC) 
 
Cabeza. El 31 de julio vence el plazo para la renovación de las licencias para la venta de alcohol. 
(PC) 
 

SOCIEDAD 
Encuentran 5 de los 16 tanques de gas de cloro que habían sido robados el pasado fin de semana a 
la CEA, informó el director de gestión de emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, 
Gerardo Quirarte. (NC) 
 
Ningún otro tanque de gas cloro ha sido recuperado, además de los 5 que fueron hallados ayer, 
informo la procuraduría. (PC) 
 



Cabeza. Falsa alarma anoche por un olor relacionado con el robo de 16 tanques de gas cloro. El 
director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte, llama a la ciudadanía para evitar estas 
llamadas. (PC) 
 
El jefe de emergencias de protección civil, Martín Chávez, confirmó que ayer en la noche 
recibieron una llamada de falsa alarma, para asegurar que se habían encontrado los tanques de gas 
cloro. (NC) 
 
Llama el alcalde capitalino Manuel González Valle a extremar el resguardo de materiales 
peligrosos, para evitar situaciones similares a la que se dio el pasado fin de semana con el robo de 
14 tanques de cloro a la CEA. (NC) 
 
Cabeza. La PROFEPA ya recibió la notificación oficial por parte de la dirección de gestión de 
emergencias del robo de tanques de gas cloro de instalaciones de la CEA en Pedro Escobedo. (PC) 
 
Cabeza. El diputado Alonso Valdovinos Torales, precisó que Querétaro es seguro en el control y 
manejo de químicos y materiales peligrosos, a cargo de la dirección de gestión de emergencias. 
(PC) 
 
Ya inició el proceso de cancelación de licencia para conducir por un año, al chofer del transporte 
público, que atropelló a una madre y a su hija el pasado viernes, debido a que ha acumulado en lo 
que va del año, 3 infracciones, no por haber atropellado a dos mujeres. (NC) 
 
En Querétaro la vida de una persona que es atropellada por un camión de transporte público, vale 
35 mp, mucho menos de lo que les cuesta a las compañías de seguros. (PC) 
 
Sondeo. Usuarios del transporte público de la capital queretana coincidieron al señalar que los 
conductores de los camiones manejan a exceso de velocidad y no respetan las paradas las señales 
de tránsito. (NC) 
 
Sondeo. Varios choferes del transporte público de la capital de Querétaro se defienden de las 
acusaciones en su contra; piden a los ciudadanos que no generalicen los hechos. Se quejan de que 
los agentes de tránsito los ven como cheque al portador, no les levantan infracciones. (NC) 
 
En la Cámara de diputados local se está planteando la posibilidad de impulsar una legislación para 
reparar el daño en caso de muerte a manos de choferes del transporte público, dijo el diputado del 
PAN José Luis Sainz Guerrero. (NC)  
 
Cabeza. En un accidente en donde una persona resulta lesionada, el responsable debe pagar los 
gastos médicos, así lo aseguró el presidente de la comisión de procuración y administración de 
justicia, en el congreso. (PC) 
 
El Presidente del colegio de abogados litigantes, Ricardo Cárdenas, comentó que los diputados se 
han dedicado a crear leyes represoras, en ligar de manejar el aspecto preventivo, como ahora 
plantean con el caso de los choferes del transporte urbano. (NC) 
 
Cabeza. Es un error criminalizar la conducta del graffiti consideró el presidente del colegio de 
abogados litigantes. (PC) 
 
Cabeza. Durante esta temporada vacacional, CAPUFE ha registrado 40 accidentes y 25 mil vehículos 
de afluencia diaria en la México-Querétaro. (PC) 
 
 



Anuncia la central de abasto la puesta en marcha del programa Mercado solidario vive, en el cual 
se pretende bajar el precio de algunos productos básicos. (PC) 
 
7 Personas de la fundación Vida digna instalaron una casa de campaña frente a palacio de 
gobierno, aseguran que realizarán una huelga de hambre hasta que las autoridades atiendan sus 
demandas de vivienda popular, iban acompañados de 50 manifestantes. (PC) 
 
Inicia la instalación de un plantón y huelga de hambre, el presidente de la fundación Vida digna, 
Alfonso Palomo Bueno, por los altos intereses de los bancos y las cajas populares. (NC) 
 
A partir de este viernes, hasta el mes de agosto, el Corral de Comedias presenta la obra, 
Restaurante Josecho y Olé. (NC)  
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Esta tarde en sesión de cabildo se someterán al ayuntamiento, las propuestas de 
ciudadanos a ser distinguidos con preseas y homenajes póstumos,  a realizarse como parte de los 
festejos de la ciudad. (PC) 
 
Cabeza. Los festejos del aniversario de la fundación de la ciudad, incluirán la guardia de honor a 
Santiago Apóstol, la mañana del viernes, así como la entrega de preseas en el teatro de la 
república a las 6 de la tarde. (PC) 
 
Cabeza. El próximo viernes es el festejo de la ciudad y hay actividades culturales todos estos días. 
(PC) 
 
La fuente danzarina de plaza constitución está concluida y sólo requiere de las pruebas de 
coordinación de agua y música. La de la plaza Mariano Escobedo quedará lista en los próximos 
días. (PC) 
 
Reconoce el alcalde Manuel González Valle la labor de los atletas con capacidades diferentes; 
esto, durante la entrega de la rehabilitación del laboratorio del centro de desarrollo comunitario en 
Cerrito colorado. (NC) 
 
Cabeza. Como parte de las entregas de obra que tiene el municipio diariamente, en el centro de 
desarrollo comunitario Cerrito Colorado, le metieron nueva rehabilitación de duela para que puedan 
practicar bien el deporte los muchachos; le metieron un millón 600 mp. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Hasta 70 mdp llegan las pérdidas para los productores avícolas, al vender el pollo dos pesos por 
debajo del costo de producción, aseguró Rafael Ábrego, Presidente de los avicultores. (NC) 
 
Los productores avícolas han perdido en el último mes entre 70 y 80 mdp. Amenazan con reducir la 
producción  y la nómina; el problema es la baja demanda del pollo, pues se estima una reducción 
del 7% en las ventas de los últimos 2 meses. (PC) 
 
Hasta en un 50% se ha disminuido la venta de carne, indicó el Presidente de la Unión de tocineros, 
tablajeros, introductores y similares, Jerónimo Martínez López, quien también señaló que en lo 
que va del año, 5 comerciantes de ese ramo han tenido que cerrar sus negocios. (NC) 
 
Con el fin de elevar la calidad de la carne, el Municipio de Querétaro, SAGARPA y Bayer realizaron 
el primer foro de calidad de carne 2008. (NC) 
 



Productores de distintos estados de la república participan este martes en el primer foro de la 
calidad de la carne. (PC) 
 
Será un buen año en producción agrícola. Debido a las precipitaciones, se espera superar la media 
en producción de granos de 220 mil toneladas anuales. (PC) 
 
Con la intención de mantener precios populares en granos se presentaron los resultados de venta 
por contrato del ciclo primavera verano 2008. Creció 10% con lo que se podrán mantener los 
precios. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Aumentan 30% los accidentes de niños durante las vacaciones y la cocina es donde ocurre el 45% 
de los accidentes; en el baño el 30% y en la sala el 10%, de acuerdo a un boletín del IMSS. (NC) 
 
Se realizará la semana mundial de la lactancia materna del 1 al 7 de agosto, informó la integrante 
de la liga de la leche Eva López. (NC) 
  
Con el fin de recaudar recursos para una casa para atención de enfermos mentales, mañana a las 6 
de la tarde en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, se dará a conocer el proyecto de una casa 
para enfermos psiquiátricos. (NC) 
 

LABORAL 
El presidente de la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología de la legislatura, aseguró 
que no hay venta de plazas del sindicato nacional de trabajadores de la educación en Querétaro, 
ante las declaraciones de Elba Ester Gordillo. (PC) 
 
En Querétaro no existe la venta de plazas para maestros, dice el diputado de nueva alianza, Oscar 
Arturo Rodríguez. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se realizó el examen antidoping a los 77 cadetes que estudian para integrarse como elementos de 
la Secretaría de Seguridad Pública municipal y todos salieron limpios. (NC) 
 
Cabeza. En seguridad pública municipal, sorpresa a los cadetes de la tercera generación: les 
hicieron el examen anti doping. (PC) 
 
El diputado presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil en el congreso, 
aseguró que hace falta regular  el modo de trabajar de los elementos de seguridad en los bares y 
discotecas de Querétaro. (PC) 

 


